Ortsbekatstrantis Mainz-Membach



Punkt der Tagesordnung

ANFRAGE der SPD

Voringe-Nr. 1735/2010

Betreff: Trafostation am Haus Haifa

Im Zuge der Sanierung des Hauses Haifa wurde in unmittelbarer Nähe eine Trafostation errichtet, deren Standort Fragen aufwirft.

Wir fragen die Verwaltung:

a) Handelt es sich hier um eine "endgültige" Trafostation?

b) Warum gibt es einen r\u00e4umlichen \u00eAbstand zum Haus Haifa von ca. 1m, was unzweifelhaft zu einer Dreckecke f\u00fchren wird?

c) Die Anlage ist für Kinder leicht erkletterbar. Wie kann man das verhindern und welche Sicherheitsvorkehrungen sind dort überhaupt getroffen, bzw. welche Gefahren könnten von der Station ausgehen, wenn man bedenkt, dass im Umfeld in erster Linie Kinder und Jugendliche ihren Freizeitvergnügungen nachgehen?

d) Gibt es eine Minderung der Parkplätze für die Besucher der Sporthalle und wenn ja, wo gibt es Ersatzmöglichkeiten?

Horst Böcher, Fraktlonssprecher Mainz-Mombach, den 27.09.10

89